

Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en juillet 2015

École Sainte-Anne

L'année 2014-2015 touche à sa fin. Outre ce fabuleux chantier qu'est la construction d'une école, de nombreux projets ont été réalisés comme chaque année : sorties éducatives diverses (classe de neige, Puy du Fou, voile, Trémargat, Carnac, Languidic, sortie poneys...), arbre de Noël, spectacle sur le respect avec le chanteur Maxime Piolot, carnaval, animation de la kermesse, activités pédagogiques diverses telles que l'anglais, le breton, la musique (création d'une chorale), etc. Par exemple, en juin, les CP-CE1 bilingues sont partis pour deux jours à la Ferme de Trémargat, dans les Côtes-d'Armor (voir photo).



Cette année, nous avons travaillé sur le thème du respect. Une charte a été réalisée et nous essayons de la vivre à l'école. D'autres projets viendront enrichir notre année scolaire 2015-2016. Nous continuerons à travailler sur le thème du respect, de l'environnement notamment. L'école réalisera l'an prochain un clip vidéo où tous les enfants seront des acteurs. Une chanson sera réalisée spécialement pour l'événement.

L'année 2014-2015 restera comme une date cruciale dans l'évolution de l'école Sainte-Anne, grâce au projet de nouvelle école. L'année dernière, il a été choisi de construire de nouveaux bâtiments du côté du primaire et de se séparer du côté des maternelles où elle était depuis 1913. Le projet comporte la construction de cinq classes maternelles, cinq classes primaires, une salle de motricité, une salle de repos et d'une salle de travail. Il y aura également la possibilité de faire une extension dans le futur.

→ LES ÉLÈVES DE CM1- CM2 ONT RENCONTRÉ MONSIEUR LE GUENNEC POUR EN SAVOIR PLUS :

Ste Anne : *Comment avance la construction ?*

M. Le Guennec : La construction avance bien et vite. Le planning que nous avons prévu est pour l'instant respecté.

Ste Anne : *Quel est le matériau le plus utilisé pour la construction ?*

M. Le Guennec : Tout le gros œuvre est fait en béton, il n'y a presque pas de parpaings ou des briques. Les murs qui font 20 cm d'épaisseur sont faits que de béton. Depuis plusieurs mois, de nombreux camions sont venus en déverser pour la construction.

Ste Anne : *Comment sera le toit ?*

M. Le Guennec : La charpente sera traditionnelle en bois, et elle sera recouverte de zinc.

Ste Anne : Combien d'entreprises vont intervenir sur le chantier ?

M. Le Guennec : En tout, il y en aura 16 : des maçons, des plombiers, des charpentiers, des électriciens, etc.

Ste Anne : *Quelle sera la taille de la nouvelle école ?*

M. Le Guennec : Elle fera en tout 1100 m² dont 600 m² de cour. Elle fera environ 7m de haut. Les classes feront 60 m²

Ste Anne : *Combien va coûter la construction ?*

M. Le Guennec : 1,6 millions d'euros.